

ÇA Y EST, NOUS Y SOMMES !

Après trois années d'études de faisabilité, huit de joutes juridiques, deux de projets et moins de trois ans pour la construction, malgré de nombreux imprévus rencontrés, la piscine-patinoire des Rojalets est enfin ouverte à toute la population, pour le plus grand plaisir de petits et grands.

Il y a certes encore quelques réglages à faire et des petites choses à améliorer, nous sommes dessus ! Les aménagements extérieurs seront finalisés durant le printemps, en même temps qu'une refonte totale du parking. Un arrêt de bus pour les élèves de nos communes, ainsi que de nombreux supports à vélo seront installés pour favoriser la mobilité douce.

Quant à la halle multisport provisoire (HMS ou bulle), elle sera démontée dès que la salle de gymnastique triple au Chaucey sera sortie de terre, pour faire place à une belle zone de détente au vert, accessible directement depuis le grand bassin.

L'inauguration du site à la mi-novembre fut un inoubliable moment de fête, de convivialité et d'atmosphère chaleureuse tant pour les autorités que pour les habitants et habitantes de Terre Sainte. Toutes les installations, y compris le restaurant Cosy Kitchen, sont désormais ouvertes au public. L'objectif de faire du site un vaste espace de convergence intergénérationnelle semble avoir été atteint.

Stéphanie Emery, présidente du COPIL